

Après la fin de la MJC, l'équipe de M. de Carville clôt les ateliers de moulage, l'association Anim'arènes est contrainte d'être dissoute et le studio musical «Le Garage» risque de fermer. À chaque fois, la même rengaine sur les coûts qui en réalité ne représentent qu'une goutte d'eau dans le budget de fonctionnement annuel de 40 millions d'euros de la ville. Ces événements marquants montrent que la culture populaire et les actions sociales ne sont pas la priorité de la mairie. En 2020, nous vous proposons la création de maisons de quartier, encore plus nécessaires aujourd'hui afin de permettre à tous d'accéder à des activités culturelles, artistiques, créatives, solidaires mais aussi

aux services municipaux et permettre la participation à la vie démocratique locale. À titre d'exemple, Villeurbanne a donné carte blanche à 120 jeunes volontaires durant 10 mois pour organiser un festival gratuit à leur image. Les jeunes étaient accompagnés de professionnels pour la création du festival qui proposait des activités, un village associatif, des concerts, des spectacles de danse, théâtre et cirque contemporain. Offrons à notre jeunesse, le droit de rêver ensemble.

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité